## Praktischer Musikunterricht für Hünxer Viertklässler

Wie in jedem Jahr besuchten wieder einige Musiker des Jugendblasorchesters Drevenack 1979 (JBO) die Grundschulen der Gemeinde Hünxe. Mit dabei hatten sie auch ihre Musikinstrumente, die sie den Kindern des 4. Schuljahres vorstellten. Im Rahmen eines praktischen Musikunterrichtes wurden die verschiedenen Blasinstrumente von Flöte bis Tuba erklärt, die die Kinder im Anschluss selbst ausprobieren konnten. Das Bild entstand

hausen. Im Rahmen der Local-Hero-Woche veranstaltet das Jugendblasorchester am Mittwoch, 29. Dezember, ab 15 Uhr ein Kinderkonzert in der Turnhalle Drevenack, Am Buschweg. Anschließend besteht für die Kinder ebenfalls die Möglichkeit, einzelne Instrumente auszuprobieren. Die "Großen" werden mit Kaffee und Kuchen versorgt. Der Eintritt ist frei.

in der Turnhalle der Grundschule Bruck-

Foto: Heiko Kempken

